

V Campeonato Balón Mano

10.º Jornada

Viernes, 14 Noche, a las 11

Els Catalans

A. Olímpica

(Disputándose el Campeonato)



Boletín Extraordinario

Se está trabajando activamente para presentar un buen número Extraordinario de la Agrupación con motivo de la Fiesta Mayor 1953.

* AÑO III - NUMERO 22 *

* JULIO DE 1953 *

Nuestro lema

Por E. Durán Ventura

Cada día que pasa, al final de nuestras actividades podemos apreciar claramente una honda infiltración en el ámbito social granollerense.

La mayoría de nuestros conciudadanos, por no decir todos, se han dado cuenta que somos una organización firme y potente, que sabe constantemente el terreno que pisa, aun en las épocas más críticas de nuestra existencia; y que bajo el noble ideal de la superación vamos caminando, con paso rápido, hacia el fin, que es la satisfacción propia

y el ser el orgullo de nuestra ciudad.

Por esto nuestro lema es superarse, superarse en todo momento, exigir de cada cual el máximo que pueda dar de sí en pro de la Agrupación, para poder lograr el ideal apetecido.

Todos sabemos que existen en toda organización momentos difíciles, ya sea por cuestión económica, o de otra índole, pero el caso es que siempre hay que saber vencer estas crisis con el trabajo mutuo y la superación personal de cada miembro en aras de lograr, otra vez, el desenvolvimiento normal de las actividades de la Agrupación. Sólo es posible esto mediante un esfuerzo colectivo encaminado al mismo fin.

EXCURSIONISMO

IV Aplec Claretiano en Matagalls

Los días 11 y 12 del mes anterior y tal como anunciamos en nuestra pasada edición del Boletín de la Agrupación, tuvo lugar la excursión a la montaña de Matagalls, donde cada año y en las mismas fechas aproximadas se celebra con toda clase de éxitos el homenaje de los excursionistas catalanes a la memoria del insigne sacerdote catalán, hoy Santo: San Antonio M.^a Claret, que tiene como signo el IV Aplec Claretiano. En la diversidad de actos que hubo durante estos días se tiene que destacar la solemne misa cantada que se celebró a las 9:30, junto a la cruz plantada por San Antonio M.^a Claret en la cima de la montaña de Matagalls; siguió a este

acto una magnífica audición de sardanas en Coll-Pregón y diferentes más actos. Este año nuestra Agrupación también ha estado presente en los actos mencionados por un grupo de olímpicos muy decididos.



Grupo de Olímpicos en Matagalls